



Síntesis de medios

31 de marzo de 2024

Primeras Planas

Paga 4T por plantas, pero no las controla
Megafarmacia quita al IMSS medicamentos; no hizo compra
Los mexicanos utilizan menos e-gobierno
CDMX: se aviva en el corazón político del país la lucha electoral
Disputan 2,333 candidatos 286 cargos
Caminantes

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Sokol deja la Brigada de Vigilancia Animal

Rebeca Sokol renunció como directora de la **Brigada de Vigilancia Animal de la policía capitalina** y asegura que su salida no parará las actividades de rescate de gatos y perros maltratados o abandonados en la Ciudad de México. Sokol dijo a este diario que a partir de mañana los trabajos en la Brigada continuarán con normalidad, a cargo de 107 policías especializados en atención y cuidado animal, además de un equipo de cuatro personas que se quedarán a la cabeza en lo que el **Secretario de Seguridad Ciudadana capitalina, Pablo Vázquez**, informa sobre el nuevo titular. [El Sol de México](#)

Cae banda dedicada al robo de celulares

Elementos de la SSC de la Ciudad de México capturaron a seis presuntos ladrones que robaron teléfonos de alta gama en la alcaldía Xochimilco. Mientras que los uniformados realizaban rondas de vigilancia en calles de la colonia San Marcos, fueron informados que se estaba cometiendo un robo a un negocio ubicado en el cruce de las calles Tabachines y Guadalupe. Por medio de un reporte a las autoridades, los policías detuvieron a cinco hombres y una mujer que posiblemente asaltaron una tienda de venta de teléfonos. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Con caminata perruna, festejan reformas a la Ley de Bienestar Animal

Con recorrido de lomitos en el Parque Morelos de la colonia Escandón de la alcaldía Miguel Hidalgo, el Gobierno de la capital conmemoró las reformas a la Ley de Protección de Bienestar Animal, las cuales contemplan el reforzamiento de las atribuciones por parte del Registro Único de Animales de Compañía y considerar el maltrato animal el abandonar a los animales en la vía pública o mantenerlos en situación de abandono en áreas comunes. Dicho registro se expide en el hospital de animales de la capital, el cual también colabora con la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**, en suma, las instituciones privadas también avalarán esa inscripción, a través de la Asociación Mexicana de Clínicas y Hospitales Veterinarios. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#)

Define plan hídrico para CDMX

Con los tres niveles de gobierno, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, se comprometió a integrar el gabinete de coordinación para diseñar, proyectar y ejecutar la estrategia hídrica del Valle de México y garantizar el suministro de agua. En este gabinete participarían, proyecta la candidata, además del Gobierno de la Ciudad, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Policía de Investigación, Fiscalía General de la República y de la Ciudad de México, Semarnat, Sedema y Corena, y sería una de las primeras acciones de su próximo gobierno. [La Prensa](#)



Policiaco

Nora era violentada por su novio Ramón

Nora Judith, quien fue encontrada sin vida y con signos de violencia la mañana de este viernes en las avenidas Río de los Remedios y del País, en la colonia Santa María Ticomán, en la alcaldía Gustavo A. Madero, era violentada por su pareja sentimental, aseguraron familiares y amigas de la víctima de feminicidio. Hasta el momento, los responsables del feminicidio no habían sido detenidos ni identificados. [El Gráfico](#)

Camino a la gloria

Luego de ser atropellado por varios vehículos, el cuerpo de un hombre en aparente situación de calle quedó desmembrado en el kilómetro 19+500 de la autopista México-Puebla, con dirección a la capital del país, a la altura de la parada conocida como "La Virgen". Para evitar otro accidente, uniformados pedían a los conductores que no se detuvieran a tomar fotografías. Los restos humanos fueron trasladados a la morgue local en calidad de desconocido. [El Gráfico](#)

Justicia

Atrapan en Ecatepec a prófugo en CDMX

Un hombre que cuenta con una orden de aprehensión vigente por su presunta participación en el delito de robo calificado cometido en la Ciudad de México y que se encontraba prófugo de las autoridades capitalinas fue detenido por elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito de Ecatepec. César de Jesús García Pacheco, jefe de la policía municipal, relató que, al verificar el estatus legal del detenido, se percataron que el sujeto cuenta con una orden de aprehensión vigente desde el año 2023 por su presunta participación en la comisión del delito de robo calificado en calles de la CDMX, motivo por el cual fue trasladado a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, donde se determinará su situación legal. [La Prensa](#)

Queda en prisión

Mireya Hernández, alias "La Patrona" o "La Señora", esposa del líder del grupo criminal Fuerza Anti Unión, permanecerá en el penal de Santa Martha Acatitla, Iztapalapa. Por delitos contra la salud, en la modalidad de narcomenudeo, un juez de Control dictó prisión preventiva. [Reforma](#)

Detienen a mujer relacionada con extorsión agravada

En seguimiento a una investigación por la posible comisión del delito de extorsión agravada, ocurrida en 2023, personal de la FGJCDMX cumplimentó una orden de aprehensión contra una mujer que podría estar relacionada en el ilícito, registrado en la alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

